



Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2019

Wahl des baselstädtischen Mitgliedes des Ständerates vom 20. Oktober 2019; Validierung

P181427

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Frist zur Einreichung von Beschwerden gegen die Wahl des baselstädtischen Mitgliedes des Ständerates vom 20. Oktober 2019 ist unbenutzt abgelaufen. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat daher die Validierung der Ergebnisse dieser Wahl. Im ersten Wahlgang als Ständerätin für die Amtsperiode 2019-2023 gewählt wurde Frau Dr. Eva Herzog mit 37'230 Stimmen. Das absolute Mehr betrug 28'205 Stimmen.

